



学校だより



NO. 11



令和5年1月10日

校長より

地域とのつながりをさらに広げ、 豊かな教育活動を展開する年に



新年 明けましておめでとうございます。
今年はお卯（みずのとう）年です。「卯」という漢字は、左右に開かれた門の形からできたとされており、閉じていた門が開き「とび出る」という意味があるそうです。

子年に新しい命が種の中で芽生え始め、丑年には種の中で育ち、寅年は春が来て根や茎が出てきて成長します。そして、卯年は、芽を出した植物が成長していき茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年、「飛躍する」年や時代の区切り、「契機になる」年などと言われています。

1、2学期は MINAMILABO 棟の部屋を少しずつリメイクし、販売学習の部屋、Mギャラリーを設置したり、またカーペットを敷いて図書室を移転したりしました。「おいでやすシアター」に御協力いただいている地域の読み聞かせボランティアの方々には高等部の授業でも交流をしていただきました。3学期はさらに、京都ノートルダム女子大学の学生さんに来ていただき、ほんの森のレイアウトを共に考えていく取組を始める予定です。寅年の昨年になんげ準備し、これまでつながりのあった地域の方々との交流を行ってきました。卯年の今年は、それをさらに広げ、飛躍へとつなげていきたいと思ひます。



2学期末から新型コロナウイルス感染が増えたり、3学期も十分に感染対策を講じながらの取組となりますが、1年間の総まとめをしていく時期でもあります。子どもたちが出している芽を大切に大きく育てられるよう、教職員一同頑張ってまいります。

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の予定

10日(火) 始業式
11日(水) 給食開始・入学選考(高等部)
12日(木) 入学選考(高等部)・こころの相談

18日(水) 入学選考(高等部)
26日(木) おいでやすシアター

